

# La filière menant aux « France »

**Montluçon Natation va pouvoir tester sa forme et son appétence à l'organisation. Le Centre Aqualudique accueille les championnats d'Auvergne.**

Deux cent quinze licenciés des dix-huit clubs sont appelés à fréquenter assidûment les plots de départ ce week-end.

Du côté des demoiselles, les sœurs Nerrière visent le doublé sur 100 m et 200 m NL mais Lucie Gil Quere et Louise Glourieux vont au moins tenter de s'intercaler. Marilou Therre a un triplé sur 400 m, 800 m, 1.500 m NL en point de mire.

Sur 50 m, 100 m et 200 m dos, les plus jeunes, Tess Boissière, Tiphaine Sicard ont dans l'idée de contester la domination annoncée d'Anaïs Geoffroy. En brasse, Laura Gravelou et, en papillon, les deux Célia, Nerrière et Merle auront un préjugé favorable mais Louise Glourieux et Laurianne Labois



**MAÎTRISE.** L'édition 2014 s'annonce pleine de promesses, dans le cadre du Centre Aqualudique de la Loue.

PHOTO D'ARCHIVES BERNARD LORETTE

auront leur mot à dire. Dans les épreuves 4 nages, Alexia Daguier, Manon Roumiguie, Marine Ossedat, Lisa Lesage seront à surveiller de près.

Chez leurs homologues masculins, Daniel Jean, Jérémy Lévrier s'explique-

ront sur 50 m et 100 m NL. En 200 m, Mathieu Geoffroy, qualifié pour les championnats d'Europe juniors en dos, et Théo Verweide, ont les moyens de piéger Cédric Danjoux. Sur 400 m NL, Benoit De Loge, Yacine Escalante vi-

seront le podium, à défaut de surprendre l'intouchable international Guillaume Boscher. Et, sur 800 m et 1.500 m, les podiums n'échapperont pas davantage au stade clermontois.

Les épreuves de dos inspireront Mathieu Geoffroy bien sûr mais aussi Marc Jean-dit-Gautier, Mathias Loth et l'espoir Amine Ben Gadha. En brasse, outre les favoris, Andy Dauphinot, Hugo De Francesco sur 50 m et 100 m, Robin Sasse, Alexandre Barry sur 200 m entendent déclarer leurs intentions. En papillon, Arthur Vachelard mettra son grain de sel, comme Vincent Barthélemy.

Les minimes, eux, viendront chercher des qualifications. Des championnats excitants et les Montluçonnais aimeraient s'ouvrir les portes des « France » de National 2 et par catégorie d'âge. La filière a ses exigences. ■